

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang sudah dilakukan pada bagian bab sebelumnya mengenai penerapan teknologi informasi pada kualitas sistem informasi akuntansi pelayanan rawat inap, dengan ini dapat disimpulkan bahwa RSUD Aek Kanopan dalam penggunaan teknologi untuk mendapatkan suatu informasi sudah menggunakan sistem komputer. Dengan penggunaan sistem teknologi yang mendukung seperti penggunaan aplikasi berbasis SIMDA yang diterapkan oleh pemerintah daerah akan membantu pihak manajemen untuk mendapatkan informasi terutama dalam bidang akuntansi untuk laporan keuangan yang ada di RSUD Aek Kanopan. SIMDA dan SIPD tidaklah berbeda, hanya saja SIPD merupakan aplikasi yang baru saja dibuat guna untuk membantu pembangunan daerah yang sudah menggunakan SIMDA untuk proses pencatatan laporan keuangannya. Peraturan Pemerintah No. 12 Tahun 2019 tentang Pengelolaan Keuangan Daerah SIMDA Online Indonesia. SIMDA merupakan program aplikasi keuangan daerah yang telah mengintegrasikan empat tahapan penyelenggaraan keuangan daerah yaitu, penganggaran, perubahan anggaran, penatausahaan, serta pelaporan dan pertanggungjawaban. SIPD merupakan sistem informasi yang membantu penyediaan Data dan Informasi Pembangunan Daerah, penyusunan Perencanaan, Pengendalian, dan Evaluasi pembangunan daerah secara Elektronik yang pelaksanakannya oleh pemerintah daerah secara nasional.

Meskipun daerah Kabupaten Labuhanbatu Utara sudah menggunakan SIPD tetapi tetap harus melaporkannya melalui SIMDA. Dengan penggunaan sistem yang lebih baik akan mendapatkan informasi akuntansi yang fleksibel dan akuntabel. SIMDA (Sistem Informasi Manajemen Daerah) adalah program aplikasi keuangan daerah yang telah mengintegrasikan empat tahapan penyelenggaraan keuangan daerah yaitu, penganggaran, perubahan anggaran, penatausahaan, serta pelaporan dan pertanggungjawaban. SIPD adalah sistem informasi yang membantu penyediaan Data dan Informasi Pembangunan Daerah, penyusunan Perencanaan, Pengendalian, dan Evaluasi pembangunan daerah secara Elektronik yang pelaksanakannya oleh pemerintah daerah secara nasional.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian diatas, dengan ini penulis ingin memberikan saran ataupun masukan sebagai berikut:

1. Bagi RSUD Aek Kanopan diharapkan agar lebih baik lagi dalam sistem pelayanan jasanya, terutama untuk Rawat Inap dan Rawat Jalan. Untuk penggunaanya teknologi informasi supaya pihak rumah sakit mampu membuat pembaharuan dengan sistem yang awalnya menggunakan SIMDA menuju SIPD, agar pembangunan di daerah tersebut lebih baik dan laporan keuangannya lebih fleksibel dan akuntabilitas.
2. Bagi pemerintah daerah, untuk bagian keuangan sudah sebaiknya pemerintah daerah melakukan pendampingan atau update aplikasi yang lebih baik lagi agar laporan keuangan yang dihasilkan lebih mudah untuk dipahami dan untuk bagian pekerja harus lebih mengutamakan sesuai dengan jurusan pendidikannya agar sejalan dengan pekerjaan yang digeluti.
3. Bagi peneliti selanjutnya, hasil penelitian ini bisa digunakan sebagai bahan untuk perbandingan dan referensi penelitian, namun diharapkan bagi peneliti selanjutnya untuk lebih mengkaji banyak sumber yang terkait dengan sistem informasi akuntansi agar nantinya hasil penelitian dapat lebih baik dan lebih mendalam lagi.